

COMUNICADO DE PRENSA

Cobach/051

Chihuahua, Chih., a 14 de octubre de 2024

Mejoran con equipamiento condiciones para la práctica deportiva de más de 22 mil estudiantes del Cobach

Más de 22 mil estudiantes del Colegio de Bachilleres del Estado (Cobach), en la capital y la zona sur de la entidad, contarán con mejores condiciones para la práctica deportiva con la entrega de equipamiento para actividades como basquetbol, beisbol, futbol, futbol americano, softbol, tochito y voleibol.

Estos materiales fueron destinados a un total de 16 planteles, seis ubicados en la ciudad de Chihuahua y nueve en las localidades de Parral, Delicias, Cuauhtémoc, Camargo, Jiménez, Saucillo, Lázaro Cárdenas, Balleza y Meoqui.

El director general del Cobach, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, resaltó que esta acción no solo mejora las condiciones para el deporte, sino que también refleja el firme compromiso de la institución con la formación integral de sus alumnas y alumnos.

Destacó que mediante el impulso a la disciplina deportiva, se cultiva un espíritu competitivo y saludable entre el estudiantado, que los prepara para enfrentar desafíos tanto dentro como fuera del ámbito escolar.